

FDP Gossau ZH – Dreikönigstreff vom Freitag, 06. Januar 2023

Nach der Pandemie bedingten „Zwangspause“ konnte dieses Jahr die FDP-Ortspartei Gossau ZH ihre Mitglieder endlich wieder zur traditionellen Dreikönigstreff-Mitgliederversammlung einladen. Der diesjährige Dreikönigstreff wurde im Restaurant Weinschenke, Herschmettlen (Gossau ZH), durchgeführt und es fanden schlussendlich total 23 Personen teil.

Eingeladen waren im Hinblick auf die Kantonsratswahlen vom 12.02.2023 auch die 11 KandidatenInnen aus dem Bezirk Hinwil. Der Dreikönigstreff sollte eine weitere Gelegenheit sein, sich als Kandidat dem Publikum vorzustellen. Erfreulicherweise nahmen 7 KandidatenInnen die Einladung an und konnten sich so im Kreise der FDP-Ortspartei

Gossau ZH für die Wahl empfehlen. Es waren dies Philippe Casutt (Hinwil), Reinhard Hirzel (Grüningen), Jörg Kündig (Bertschikon (Gossau ZH)), Teodoro Megliola (Bäretswil), Andreas Schönbächler (Hinwil), Daniela Schoch (Bäretswil) und Stefan Weber (Wetzikon). Die vier übrigen KandidatenInnen, Walter Brunner (Bubikon), Gabriela Casutt (Hinwil), Joel Hoff (Wetzikon) und Michael Ott (Dürnten) mussten sich wegen anderen politischen Engagements an diesem Abend sowie aus gesundheitlichen Gründen entschuldigen.

Neben den 7 KR KandidatenInnen, 14 MitgliederInnen und Gästen konnte Präsident Jürg Graf um 1945h auch ein FDP interessiertes Paar begrüßen. Schon bald neue Mitglieder? Die offizielle Traktandenliste, bestehend aus nur gerade 2 offiziellen Traktanden, war schnell abgearbeitet, so dass die Vorstellungsrunde der KR KandidatenInnen noch vor 1900h gestartet werden konnte.

Nach den rund 7 x 4 Minuten Kurzvorstellung, incl. Fragen aus dem Publikum, konnte Präsident Graf schon bald den offiziellen Teil der Dreikönigstreff-Mitgliederversammlung abschliessen und zum gemütlichen Teil überleiten. Nicht aber noch auf den wichtigen Termin vom 25. Januar 2023 hinzuweisen: Öffentliche Podiumsveranstaltung, mit allen KandidatenInnen für die Regierungsratswahlen 2023, im Restaurant Krone in Wetzikon.

Die Tradition des Dreikönigstreff der FDP Gossau ZH will es so, dass in jedem Königskuchen, und es waren einige Kuchen, mehr als nur ein Plastic-König steckt. So war es auch dieses Jahr, dass am Schluss fast alle Anwesenden eine, teilweise sogar zwei, Kronen aufsetzen konnten. Das englische Königshaus wäre sicher neidisch gewesen, ab der grosszügigen Regenten Verteilung!

Der gemütliche Abend ging viel zu schnell vorbei. Einmal mehr war es auch das gleiche Grüppchen an MitgliederInnen, welches bis zum Schluss ausharrte und erst zu später Stunde den Heimweg unter die Räder nahm.

Grüt, 07.01.2023/M.Cometti

